

Mercredi 11, à 18h, avait lieu l'assemblée générale de l'association Tomblaine Danse. Le maire Hervé Féron n'a pas manqué de rappeler tout le bien qu'il pense de cette association importante de Tomblaine pour le travail en direction des jeunes, la qualité du gala annuel, la diversité des activités proposées et les partenariats dans la ville.

La présidence est Brigitte Mion, le professeur Sylvie Kurt, les parents et bénévoles sont toujours nombreux à se mobiliser pour une association dynamique.



Jeudi 12 à 17h30, après l'inauguration festive de la Girafe de Jean-NO Place des Arts, les élus tomblainois recevaient comme chaque année les enseignants. Tous les établissements étaient représentés : Collège Jean Moulin, Lycée Varoquaux, Lycée Marie Marvingt, ainsi que les trois écoles maternelles et les trois écoles élémentaires de Tomblaine.



C'est ainsi chaque année l'occasion pour le Maire de rappeler que l'École est la priorité à Tomblaine.

Ce samedi à 11h, c'était l'ouverture du "Bistrot sympa".



L'ancien bar PMU boulevard Barbusse avait fermé quand les gérants avaient pris leur retraite. Monsieur Konak, chef d'entreprise qui habite Tomblaine, a racheté cet établissement et l'a complètement rénové. Il est désormais accueillant, moderne et esthétique. Et monsieur Konak étant propriétaire du "bar sympa" à St Max, de "l'assiette sympa" à Nancy, naturellement ce sera le "bistrot sympa" à Tomblaine.



Madame Konak tiendra le "Bistrot sympa" avec possibilités de restauration rapide.

Après cette inauguration, les élus sont retournés à la mairie où avait lieu à 11h30 le vernissage de l'exposition de peinture de Sandrine Banas.

On connaît bien Sandrine Banas à Tomblaine, car elle a longtemps été parent d'élèves élue au Conseil de l'école Brossolette, et surtout parce qu'elle est Maître de conférence en parasitologie à la Faculté de Pharmacie. Elle avait brillamment animée une conférence passionnante sur la maladie de Lyme à l'Espace Jean Jaurès...

Mais là c'est une autre facette de ses talents qu'il faut découvrir. Et du talent, elle n'en manque pas.



Membre de l'association des artistes lorrains, Sandrine Banas expose à la Mairie de Tomblaine jusqu'au 4 novembre.

Enfin samedi, à 16h a eu lieu la traditionnelle remise des prix du concours local des maisons fleuries.

Cette année, les membres du jury présidé par Jean-Pierre Laurency, premier adjoint au maire, ont retenu près de 90 décorations florales réparties en 3 catégories, maisons avec jardin visible de la rue, balcons et terrasses ainsi que fenêtres et murs tout en prenant en compte les variétés choisies, les accords de couleurs et l'harmonie de l'ensemble.

Certes la sécheresse de l'été et les restrictions d'arrosage ont mis à mal de nombreuses compositions faisant que le millésime 2017 a été un peu moins réussi que celui des années précédentes.

Pour autant, les mains vertes tomblainoises ont cette année encore, redoublé d'effort et d'imagination afin de rendre plus accueillants leur quartier et leur commune ajoutant ainsi à

l'excellent travail des services techniques municipaux.

